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Solicita gestões e a viabilização de
recursos federais para a Revitalização da
Praça Pública, localizada junto ao
Conjunto Habitacional Iporã, com
construção de quadra de areia e
instalação de playground, no Município
de Sete Quedas.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, e aos Excelentíssimos Deputados Federais e
Senadores representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e
Senado Federal, solicitando gestões e a viabilização de recursos federais para a
Revitalização da Praça Pública, localizada junto ao Conjunto Habitacional Iporã, com
construção de quadra de areia e instalação de playground, no Município de Sete
Quedas.

Plenário Deputado Júlio Maia, 26 de fevereiro de 2025.
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O objetivo desta reivindicação, subscrita pelo Vereador José Saulo da Paixão, do
Legislativo Municipal de Sete Quedas, visa atender aos anseios dos moradores do
Conjunto Habitacional de Iporã, que solicitam a revitalização da Praça, da quadra n°09,
como também a construção de quadra de areia e instalação de playground no local.

No pleito, informa que na quadra citada existe apenas um espaço com gramado e uma
pequena academia da saúde, carecendo assim de um espaço exclusivo para as
crianças. O intuito da reivindicação é facilitar e propiciar o acesso ao entretenimento,
contribuindo com o desenvolvimento infantil e colocando à disposição um espaço
alegre e adequado para a recreação e o lazer.

Diante dos fatos expostos, e sendo o intuito da solicitação proporcionar melhores
condições de lazer, garantindo um espaço apropriado e seguro, com entretenimento
para toda a família, dada sua importância e os benefícios à comunidade, consideramos
ser fundamental a união de esforços entre o Executivo Estadual, junto aos
representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara de Deputados e Senado Federal
nesta concretização, promovendo a melhoria na qualidade de vida dos cidadãos que ali
residem.

 


